



EHPAD,

TOUJOURS EN DANGER RIEN N'A CHANGÉ !

Les politiques d'austérité budgétaire ont transformé ces lieux de vie en « mouiroirs » déshumanisés pour les résident·e·s, entraînant une dégradation de la prise en charge du public accueilli et de la souffrance pour les personnels.

LES PERSONNELS SUBISSENT :

- ▶▶ Le rappel sur leurs jours de repos
- ▶▶ Des salaires de misère
- ▶▶ Des horaires contraignants en 10/12 heures, horaires coupés, pauses de nuit non rémunérées
- ▶▶ Des glissements de tâche.

LES RESIDENT·E·S SUBISSENT :

- ▶▶ Une douche par semaine
- ▶▶ 10 minutes au mieux pour la toilette
- ▶▶ Des heures au lit à attendre qu'un personnel les prenne en charge
- ▶▶ Des repas bâclés et de mauvaise qualité.

Les familles payent **DES SOMMES ASTRONOMIQUES**
et le Ministère **NE FAIT RIEN !**



La CGT n'a pas attendu le rapport IBORRA ou LIBAULT pour faire des propositions, **elle écoute les salarié·e·s et ensemble nous exigeons :**

- ▶▶ L'augmentation des salaires pour vivre dignement de son travail et favoriser pour l'attractivité des métiers de ce secteur
- ▶▶ Un ratio d'un personnel par résident·e· avec la création de 40 000 postes dès 2019
- ▶▶ Le remplacement de tout personnel absent dès le premier jour d'absence
- ▶▶ Le financement de la perte d'autonomie par la solidarité
- ▶▶ L'embauche de personnels qualifiés
- ▶▶ Le reversement intégral de la journée de solidarité aux personnes âgées et handicapés.

Montreuil, le 26 juin 2019